



Ferrocarril Nacional de Honduras

## SERVICIOS PRESTADOS

Somos una institución autónoma del Estado que presta el servicio de transporte ferroviario de carga y pasajeros para satisfacer las necesidades de la población en la Zona Norte del país.

Somos reconocidos como una institución de servicio público eficiente en el transporte ferroviario de carga y pasajeros en la zona norte del país, capaz de prestar un servicio seguro, económico y de calidad que contribuya al descongestionamiento vehicular y beneficie a la población.

Actualmente, en la ciudad de San Pedro Sula se realiza el recorrido desde la estación ubicada en Bo. El Centro 1 calle y 1 avenida hasta expocentro y desde la estación hasta la terminal metropolitana.



Ultima Actualización:  
03-Agosto-2016